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提起额度，相信会是绝大部分卡友甚至是所有卡友

在额度方面，首先提到的就是我们申卡后的初始额度。

在我爱卡社区里有很多卡神发过银行的评分系统等优质好帖，大家可以学习一下，
有助于日后申卡。

当然，这些“政策方法”都是相对一般情况来讲的，在结合自身条件后有可能出现
偏离值，这都是很正常的情况。

例如在我爱卡社区里，常常会出现很多卡友吐槽“我的卡都是多少额度的，某某行
只给我**额度，不伺候了”等等，其实这都是很正常的现象。

几乎每个银行都有自己独特规定的评分系统参数，结合自身条件：诸如学历、银行
存款、社保公积金、年龄、是否已婚等，会诞生出千奇百怪的批卡额度！

因此，在申卡收到的额度不达预估水平时不必过于惊讶，甚至不排除卡部的审批人
员今天心情不好而把你毙掉的情况，毕竟很多政策的执行都是有幅度的。

对自己的条件有充分明确的自知，避开那些不待见自己的银行，选择其他更适合自
己的银行，才是聪明人的举措。至于那些优秀的天之骄子们，我们羡慕他们就可以
了，不必太在意，因为初始额度并非终身不变。

有了初始额度，接下来就是漫长/迅速的提额阶段。

提额是一个无法规避的话题，这里没办法过于详细的展开。在我爱卡社区里同样有
大批的卡友们分享过提额攻略与亲身经历，大家可以选择

最后谈谈额度的使用问题。

当好不容易把额度提到自己较为满意的级别后，很多年轻的朋友就会蠢蠢欲动，控
制不住体内的洪荒之力。比如把信用卡额度当作股市筹码这一点，我深表惊恐，在
这里不深入探讨这个问题，因为也许真有些卡友能玩得起来。

在额度使用方面，有一个最常见的现象：一般的非必须消费，常常会因为有额度后
就成为了一般消费。
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切记！提前消费是期期有利息成本的，请善待你的额度。否则，额度越高，风险越
大。

也许很多年轻的朋友会说：“年轻人花钱的地方多了，没办法。但我作为一个不太
年轻的男人告诉你，年轻人说的那些消费在成熟男人眼中一般都是小消费，等成家
之后才知道年轻的时候叫生活，婚后叫生存。毕竟在当下，房子、车子、教育等才
是男人最需要消费的品种。

以我们的作者我爱卡社区版主@herscar自身举例，目前状况是5行、总额度416.5k
。5行一共初始下卡额度是78.5k，五年时间不到，额度差不多翻了5倍多，且几乎
是佛系用卡。从中可以看出，其实真心不必为了提固额去走极端的路子，也许那样
反而欲速则不达。

总结近几年来看，我的长期总体负债率控制的不错，知道银行的“H点”，再针对
各个银行当时的政策，这样更容易提额且时间成本和资金成本更低。

最后，版主@herscar想以一个过来人的身份对大家说几句话：

中年男人最主要还是努力工作挣钱。一旦储蓄卡有额度了，信用卡额度会给你锦上
添花！银行从来不会雪中送炭的，信用卡只能作为“备用金”存在，别用来维持生
活的长期成本。

迫不得已的事情每个人都有，而如何把握中庸之道却各有千秋。

希望大家在看完这篇文章后能有所获得，日后能够更合理的使用与自己相匹配的额
度，祝卡友们用卡愉快，顺利度过这场没有硝烟的战斗。
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